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Сорокалетию Октября—достойную встречу
Соревнование двух коллективов

ИТОГОВАЯ СВОДКА
о поступлении предложений за время молодежного ноннурса 

на лучшего рационализатора

(Примечание к сводке).
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Выполнение плана строительно-монтаж-
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по генеральному подряду 
собственными силами

Производительность труда
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ТРЕСТ № 33
плана строительно-монтаж-

(к плану)
Стоимость строительства

-100 проц.
за

4 месяца на 4,1 проц, ниже 
сметной.

по генеральному подряду 
собственными силами

Производительность труда
(к плану)

Стоимость строительства на 
0,4 проц, ниже сметной.
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Быстро вырастают дома в 59 квартале Уралмаша.
НА СНИМКЕ: бригадир каменщиков И. Ф. Матвеев с подручным 

Н. Муртаковым ведут кладку на первом доме.
Фото В. Каушанова.

Повысили 
квалификацию

Недавно закончили работу кур
сы повышения квалификации шо
феров. -За 420 часов слушатели 
изучили материальную часть 
автомобиля, правила уличного 
движения, материаловедение.

Успешно сдали экзамены тт. 
Горбачев, Морозов, Кучкильдин. 
Им присвоены права водителей 
первого класса. 37 шоферов сда
ли на второй класс. Отличные 
знания показали тт. Вашуркин, 
Репухов, Поляков. Хорошие оцен- 
•ки получили также тт. Тлазырин, 
Гареев и другие.

А. САБО, 
начальник автобазы.

□ □ □ □ □ □ □ □ о □ В □

Закончился молодежный кон
курс на лучшего рационализа. 
тора. Он заставил молодых 
строителей задуматься над со
вершенствованием производст
ва. Многие из них внесли пред
ложения по лучшей организа
ции труда, использованию ме
ханизмов, по замене дефицит
ных конструкций. Рационали
заторские предложения посту
пили да время конкурса от 127 
человек. Часть из них внесла 
два—три усовершенствования.

Наибольшее число строите
лей приняло участие р конкур
се в стройуправлении № 752. 
Здесь 38 человек внесли 43 
предложения, которые дают 
55,7 тысячи рублей годовой 
экономии. В стройуправлении 
№ 774 от 16 строителей посту
пило 39 предложений.

Совсем не занимались орга
низаторской работой руково

дители стройуправления № 754.

Поэтому-то здесь внесено все
го... одно предложение, да и 
то еще не рассмотрено. О том, 
какое значение имеет органи
заторская работа, говорит при
мер стройуправления № 753. 
Здесь сначала не занимались 
конкурсом, не привлекали к 
нему строителей. Однако пос
ле того, как главный инженер 
тов. Полонский правильно вое. 
принял критику в свой адрес и 
стал больше заниматься ра
ционализаторами, положение 
изменилось. За короткий срок 
от 15 строителей поступило 21 
предложение. Все они рассмо
трены и 19 приняты для внед
рения в производство.

В конкурсе приняли участие 
все производственные пред
приятия, хотя, надо сказать, 
слабо занимались этим делом 
в машинопрокатной базе, где 
внесено лишь четыре предло
жения.

План под угрозой

Своими силами
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По улице Лабораторной, напро
тив строительной школы № 69, 
был большой пустырь. Сейчас это 
место отведено под строительство 
пяти двенадцатиквартирных до
мов, четыре из них — для наше
го треста. Строительство домов 
будет вестись силами рабочих ре
монтно-механического завода и 
машинопрокатной базы, строи
тельных управлений №№ 234 и

базы и управления 
ступили к делу. На 
начались земляные

№ 234 при- 
их участках 
работы. Ого-

774, жилищно-коммунальной
конторы.

Коллективы ремонтно-механи
ческого завода, машинопрокатной

раживаются площадки.
А вот на участках, отведенных 

для строительства других домов, 
нельзя производить планировку, 
так как начальник жилищно-ком
мунальной конторы тов. Метелев 
не принимает мер к сносу дровя
ников и гаражей, которые ме
шают вести работы.

М. ХАН-ДЮН.
инженер производственно

технического отдела.

Стрелковый кружок
Первичная организация 

ДОСААФ транспортной конторы 
за последнее время несколько 
оживила свою работу и пополни
лась новыми членами. Во многом 
этому помогли партийная и комсо
мольская организации.

Начали дело с создания стрел
кового кружка. В него записались 
электрик В. Михайлищев, слесарь 
И. Вологжанин, токарь Ю. Глаз
ков, шофер А. Дубровин и другие. 
Сейчас кружковцы готовятся к
районным соревнованиям.

Намечается организовать 
жок мотоциклистов.

кру-

А. ХРЕБТОВ, 
слесарь.

Ла открытом партийном собра
нии стройуправления № 755 об
суждались итоги работы за 
истекшие месяцы и задачи кол
лектива на следующий период.

Строительные участки управ
ления справились с государст
венным планом, превысили зада
ние по производительности труда 
на два процента. Стоимость работ 
снижена, на 1,3 процента. Этих 
результатов помогло добиться со
циалистическое соревнование в 
честь 40-й годовщины Великого 
Октября.

Итоги работы могли быть еще 
лучше, если бы руководство тре
ста уделяло больше внимания 
материально-техническому снаб
жению и выдерживало ежемесяч
ные графики.

Участники собрания отмечали, 
что каменщики, бетонщики, 
плотники в самую горячую пору 
строительства — летний сезон— 
испытывают острую нужду в 
кирпиче, сборном железобетоне и 
товарном бетоне, что ставит под 
угрозу выполнение социалисти
ческих обязательств.

В апреле и мае нужен был але
бастр, из-за отсутствия которого

ЛЫТ работы строительно
го управления № 752 в 
прошлом году показал, что 

повышение знаний, расширение 
общего технического кругозора 
мастеров, прорабов, начальников 
участков, бригадиров и рабочих 
в значительной мере способствует 
улучшению производственной 
деятельности коллектива. Вот по
чему в нынешнем году мы поста
вили задачу: продолжить повы
шение технических знаний всех 
работников. С этой целью мы соз
дали два семинара: один — по 
изучению технических условий 
на производстве строительных ра
бот и семинар новой техники. К 
участию в них привлечены все 
инженерно-технические работни
ки управления и значительное 
число рабочих.

Технический день строителей
Занятия проводятся, как пра

вило, по пятницам после работы. 
Этот день получил в управлении 
название технического дня.

Доклады и лекции на семинаре 
по изучению технических усло
вий делают работники управле
ния, а затем слушатели прини
мают активное участие в обсуж
дении темы. С начала занятий в 
семинаре состоялись доклады по 
земляным, каменным, бетонным, 
железобетонным и штукатурным 
работам.

Семинар по новой технике ста
вит задачу ознакомить инженер
но-технических работников с но
выми методами производства ра
бот, передовыми конструкциями

инвентарем и т. п. Он должен не 
только повысить общий техниче
ский уровень строителей, но и 
способствовать внедрению нови
нок, о которых идет речь у нас 
на стройках, повышать культуру 
производства.

На занятиях были заслушаны 
сообщения, сделанные руководи
телями научных организаций го
рода: «О новом в строительстве и 
архитектуре в СССР и за рубе
жом», «О новых передовых мето
дах отделочных работ», «Про
грессивные строительные мате
риалы» и другие. А сообщения о 
строительстве в Березниках, о 
работе треста № 42 и Челябме- 
таллургстроя сделаны работника-

и материалами, прогрессивным ' ми управления, которые побыла-

ли на стройках в Березниках и 
Челябинске.

В задачу семинара входит так
же ознакомление с методами ра
бот на соседних стройках. Так, 
наши каменщики побывали в 
строительном управлении №774 
и ознакомились с работой брига
ды тов. Полова, а штукатуры ин
тересовались работой штукатуров 
железнодорожных строительных 
организаций.

Такая, постановка занятий ока
зывает хорошее влияние. Значи
тельно улучшилось качество 
кладки, внедряется ряд новых 
методов и приемов на штукатур
ных и малярных работах, изго
товлено некоторое количество но
вых подмостей, поднялся общий 
уровень культуры производства.

И. митник, 
главный инженер управле

ния № 752.

простаивали штукатуры. Между 
тем, начальник конторы снабже
ния треста тов. Костин не помог 
строителям в их нуждах.

В первом квартале управление 
форсировало строительство 120- 
квартирного дома. Работа шла в 
две смены, и кирпичные стены 
первого этажа были уже подведе
ны под перекрытие, но в апреле 
и мае трест отказал в сборном 
железобетоне и строительство до
ма законсервировано, а бригады 
переведены на другие объекты. А 
ведь здесь установлен башенный 
кран, который вот уже в тече
ние двух месяцев простаивает.

■Не лучше обстоит дело и на 
строительстве филиала института 
метрологии, где фундаменты так
же подведены под перекрытие, а 
сборный железобетон трест не 
планирует. Бригаду каменщиков 
пришлось перевести на другие ра
боты, а башенный кран опять-та
ки простаивает.

Много было высказано крити
ки и в адрес руководителей ма
шинопрокатной базы, которые не 
обеспечивают стройуправление 
автокранами и бульдозерами.

Перебои в обеспечении строй
материалами и механизмами соз
дают большие простои бригад. А 
это ведет к ослаблению трудовой 
дисциплины, текучести рабочей 
силы.

В настоящее время управление 
ведет работы на двадцати строи
тельных объектах, которые раз
бросаны по ..всему городу. На 
каждом из них работает незначи
тельное количество рабочих. Ма
териалами объекты не обеспе
чиваются, да и невозможно их 
о:беспечить: не хватает транс
порта.

Выступления на собрании сво
дились к тому, что необходимо 
сосредоточить работы на несколь
ких объектах, а не распылять го
сударственные средства и лучше 
снабжать стройки. К этому обя
зывают строителей решения де
кабрьского Пленума ЦК КПСС.

Н. БОБРОВ, 
секретарь партийной органи

зации управления.



Когда успех вскружит голову
Почему отстает

Шувакишский кирпичный за
вод хорошо начал этот год. Тогда 
за дело по-настоящему взялись 
общественные организации. По их 
настоянию были намечены кон
кретные мероприятия по органи
зации производства. Широко раз
вернулось и социалистическое со
ревнование. И завод стал выхо
дить из прорыва, перевыполнять 
план, повышать качество продук
ции.

Но успехи успокоили коллек
тив. II во втором квартале пред
приятие стало работать хуже. 
Произошло это потому, что руко
водство социалистическим сорев
нованием ослабло. Понизилась 
требовательность директора заво
да тов. Ватутина и главного ин
женера тов. Кузнецова к началь
никам цехов, мастерам, ухудши
лась политико-воспитательная 
работа среди коллектива. Это от
разилось на трудовой дисципли
не. Только за май прогулы со
ставили 56 человеко-дней.

Опять в цехах стала процве
тать штурмовщина, понизилось 
качество продукции. А когда ме
сяц кончился, то 
завод недодал 411 
пича и выпустил 
бракованного.

оказалось, что 
тыс. штук кир-
199 тыс. штук

Значительно хуже 
тать сушильно-печной 

стал рабо- 
цех (на-

чальник тов. Богатырев). Начи
ная с 17 мая и по сей день на 
второй очереди не работает четы
ре тоннели. На одной из них нет 
троса. И хотя его можно было бы 
давно получить на складе, тов. 
Богатырев не желает этим за
няться. В двух тоннелях неис
правны клапаны, на ремонт кото
рых также требуется не так уж 
много времени, в четвертой — 
занижен свод. Но руководители 
завода, очевидно, надеются, что и 
без этих тоннелей они выполнят 
план.

Тов. Богатырев нетребователен 
к мастерам, которые не передают 
дежурство друг другу, не готовят 
рабочее место для очередной сме
ны. В печи остаются зола, свар, 
щебенка, из-за чего задерживает
ся садка кирпича-сырца. На вы- 
стовочных площадках много би
того кирпича и разного хлама.

Особенно много беспорядков в 
смене мастера тов. Аношина. До
бившись некоторых успехов, он 
стал работать по принципу «лишь 
бы самому побольше выставить и 
посадить кирпича». А убрать за 
собой рабочее место он не за
ботится. Да и ведет этот мастер

Министерство высшего образо
вания СССР утвердило правила 
приема в вузы на 1957 год. Что 
нового в этих правилах? С этим 
вопросом корреспондент ТАСС 
обратился к министру высшего 
образования В. П. Елютину.

— Сложившаяся практика при 
ема в высшие учебные заведе
ния, — оказал министр, — стра
дает серьезными недостатками. В 
настоящее время в вузы, главным 
образом, поступают юноши и де
вушки, только что окончившие 
среднюю школу, не имеющие 
жизненного опыта и не знающие 
производства. Между тем высшая 
школа призвана (готовить спе
циалистов высокой квалификации' 
и поэтому обязана особенно тща
тельно отбирать в число студен
тов наиболее подготовленную мо
лодежь, имеющую практический 
и жизненный опыт.

В связи с этим Министерство 
высшего образования ССОР в но
вых правилах предусмотрело пер
воочередное (внеконкурсное) за
числение в высшие учебные заве
дения с отрывом от производства 
лиц, сдавших вступительные эк
замены на положительные оцен
ки, имеющих практический опыт 
работы в различных отраслях на
родного хозяйства и культуры 
сроком не менее двух лет. При 
этом указанные .льготы распро- 

кирпичныи завод
себя недостойно. Вместо воспита
ния коллектива он сам занимает
ся пьянством, неправильно 
сится к своей семье. Из-за 
этого тов. Аношин потерял 
ритет среди, коллектива.

отно- 
всего 
авто-

Плохой работой сушильно-печ
ной цех подводит формовщиков, 
которые часто простаивают из-за 
отсутствия порожняка. 27 мая 
формовочный цех простоял по 
этой причине 6,5 часа, а 28—5,5 
часа.

В мае завод продолжал осваи
вать выпуск щелевидного кирпи
ча, но из 200 тыс. штук его око
ло по'ловины вышло с браком.

Обычно, как зайдет речь о бра
ке, руководители завода ссылают
ся на плохую глину. Но факты 
говорят о том, что дело не в гли
не, а в технологии садки. Ведь 
отдельные партии щелевидного 
кирпича выходили качественны
ми и при этой глине. Это было в 
тех сменах, которые добивались 
относительной влажности по тун
нелям, равномерности загрузки 
сырца и проталкивания его через 
Форкамеру.

Для сушки щелевидного кир
пича нужен несколько другой ре
жим, чем для обычного. Он более 
чувствителен к высокой темпера
туре и при сухом теплоносителе 
дает трещины по щелям.

Загрузка же щелевидного кир
пича и по сей день происходит в 
одни туннели с полнотелым. И 
получается, что полнотелый кир
пич выходит влажным, а щеле- 
видный—пересушенным. Отсюда 
брак того и другого. Главному ин
женеру завода тов. Кузнецову 
следует больше уделять внимания 
соблюдению технологии производ
ства.

’На заводе много и других непо
рядков. Хуже стали здесь забо
титься о рабочих. Сквозняки, от
сутствие кипяченой воды, особен
но в третьей смене, приводят к 
различного рода заболеваниям. 
Много справедливых нареканий 
вызывает и работа душевых, в 
которых не всегда имеется горя
чая вода. Примет рабочий после 
смены холодный душ, а на второй 
день не выходит на работу. Толь
ко в мае завод потерял 442 че
ловеко-дня по болезням.

Ясно, что так дальше продол
жаться не может. Руководители 
завода тт. Кашутин и (Кузнецов, 
партийная и профсоюзная орга
низации должны принять кон
кретные меры по улучшению дел 
на производстве.

А. СМИРНЫХ.

О новых правилах приема
в вузы

страняются только на лучшую 
часть молодежи, хорошо проявив
шую себя на практической рабо
те. Такими же правами будут 
пользоваться демобилизованные 
из частей Советской Армии и 
Флота, участники Великой Отече
ственной войны.

Медалисты, а также отличники 
средних специальных учебных за
ведений будут приниматься на 
тех же основаниях, что и в прош
лом году: награжденные золотой 
медалью — без вступительных эк
заменов, а остальные — с экза
менами по одному наиболее важ
ному предмету, в зависимости от 
избранной специальности. Этот 
экзамен сдается только . в круп
ных вузах, список которых будет 
объявлен в справочнике для по
ступающих (В вузы. Из числа сдав
ших такой экзамен будут зачис
ляться только те, кто получит 
оценку не ниже «хорошо». А по
лучившим . удовлетворительные 
оценки предоставляется право 
участвовать в конкурсе на общем 
основании в данном или другом 
вузе.

Награжденные золотыми меда
лями и .имеющие стаж практиче

По стройкам 
Уралмаша

Много интересного и поучитель
ного для строителя дает прогул
ка по строительным площадкам. 
В одном месте можно поучиться 
хорошему, в другом — увидишь 
непорядок и постараешься, чтобы 
у тебя его не было. Ведь со сто
роны оно виднее.

Так и я решил пройти по строй
кам Уралмаша. В первую оче
редь зашел на площадку маши
ностроительного техникума, кото
рый строит управление № 753. И 
что же? Тишина-! Ни одной жи
вой души. А ведь недавно еще 
здесь кипела работа, было много 
строителей; принимали участие в 
стройке и студенты этого техни
кума. Зимой с трудом уклады
вался бетон, с еще большими 
трудностями велись земляные ра
боты. А пришли весна, лето и на
чалась горячка с пусковыми объ
ектами. И вот руководители уп
равления сняли отсюда всех ра
бочих.

Наступит зима и опять закипит 
работа на этом участке, опять 
землекопы будут долбить 
лую землю клиньями.

мерз-

Грустно стало и я решил загля
нуть в 10-й квартал, где строит уп
равление № 774. Пришел и диву 
дался. Позднее, чем техникум 
здесь начали строить, а здания 
поднялись уже куда там... Торо
пятся к большому празднику со
ветского народа — сорокалетию 
Октября—сдать дома в эксплуа
тацию. Сразу заметно, что здесь 
работает слаженный коллектив 
Виден здесь и хозяйский глаз: 
везде порядок.

А вот и цромплощадка управ
ления № 753, где начальником 
тов. Мужиковский. На первый 
взгляд как будто и здесь все в 
порядке. А на самом деле отсюда 
отобрали на стройку дома № 5 за
вода гипсовых изделий последних 
штукатуров. Плохо и трест забо
тится об этой площадке. Здесь 
строится вторая очередь ТЭЦ 
Уралмашзавода, которая должна 

ж»®₽
На площадке возле дома № 5.

ской работы не (менее двух лет 
будут зачисляться по мере пода
чи заявлений без экзаменов, а на
гражденные серебряными медаля
ми и отличники средних специаль
ных учебных заведений, имеющие 
такой же стаж, — с вступитель
ным экзаменом по одному пред
мету при любых положительных 
оценках. Разумеется, эти экзамены 
будут проводиться только в тех 
вузах, где они установлены для 
медалистов, не имеющих стажа.

Расширение льгот для молоде
жи, имеющей производственный 
стаж работы, и лиц, демобилизо
ванных из Советской Армии и 
Военно-Морского Флота, не озна
чает, что закрывается доступ в 
вузы одаренной советской моло
дежи, окончившей средние шко
лы и не имеющей еще производ
ственного стажа работы. Юноши 
и девушки, успешно закончившие 
средние школы, будут также иметь 
возможность поступить в вузы по 
конкурсным экзаменам.

'Вопросы о допуске к экзаме
нам и зачислении в вуз будут ре
шаться коллегиально на заседани
ях приемной комиссии.

Товарищи строители!
Редакция газеты «Свердловский строитель» объ

являет конкурс на лучший рассказ, фельетон, очерк, 
стихи, частушки, карикатуру, зарисовку о строите
лях и делах строительных.

За лучшие произведения устанавливаются три 
премии: первая — 200 рублей, вторая —150 и 
третья—.100 рублей.

Подведение итогов конкурса и присуждение пре
мий будет к1 Дню строителя.

Ждем от вас, товарищи строители, произведений о 
труде и быте, о лучших людях и о недостатках, ме
шающих работе.

Открытое письмо тов. Косматову
Уважаемый тов. Косматое!
Знаете ли вы, в каких усло

виях живут строители управле
ния № 754, которым предостав
лено общежитие керамического 
завода по ул. Агрономиче
ской, 13?

А следовало бы поинтересо
ваться. Ведь приходишь с рабо
ты домой и нужно бегать в по
исках воды, чтобы умыться. Не
которые так и остаются грязными. 
Дело в том, что вода бывает в до
ме очень редко. В общежитиях 
сделаны души, но они не рабо
тают. Не действуют и туалетные. 
И это в большом четырехэтажном 
доме!

Приходится удивляться, что 
санинспекция разрешила за
селить такой дом.

Не заботится администрация и 
о том. чтобы лучше обслужить 
рабочих. В общежитии нет каме
ры хранения, а также сушилки. 
Подготовленное для столовой и 
буфета помещение пустует.
дать тепло в дома трудящихся. 
Но снабжение материалами очень 
плохое.

К вечеру добрался я до строй
площадки дома № 5 завода гип-

Фото А. Попова.

Существенным изменением в 
новых правилах приема в вузы 
на 1957 год, подчеркнул тов. Елю
тин, является и то, что приемный 
экзамен по каждой дисциплине 
будет проводиться комиссиями, 
т. е. с участием не менее двух 
экзаменаторов. Это обеспечит 
наиболее правильную, объектив
ную оценку знаний поступающих 
и предотвратит какие бу то ни 
было нарушения в проведении 
приема.

Вступительные экзамены в ву
зах будут проводиться по про
граммам, утвержденным Мини
стерством высшего образования 
СССР, которые соответствуют 
объему программ средней школы, 
с учетом изменений и дополне
ний, внесенных в них за послед
нее время.

'В связи с проведением в Мос
кве Всемирного фестиваля моло
дежи и студентов установлены 
новые сроки проведения вступи
тельных экзаменов в московские 
вузы: для проживающих в Мос
кве — с 1 по 15 августа, а для 
остальных поступающих — с 16 
по. 29 августа; зачисление в ву
зы Москвы будет проводиться 
30—31 августа, начало занятий— 
со 2 сентября. В вузах других 
городов экзамены проводятся с 1 
•по 20 августа, зачисление — с 21 
по 25 августа.

Строителям приходится питаться 
всухомятку, так как кухни также 
бездействуют. Комнаты не 
фицированы.

В большом и с виду 
устроенном доме строители 
тывают больше неудобств, 
бараках.

радио-

благо- 
испы- 
чем в

Есть в общежитии комендант 
тов. Галактионова и начальник 
ЖКО пятого квартала тов. Еку- 
нин. Но они избегают встреч с жи
телями этого дома и не обращают 
внимания на все недостатки, счи- 
тая, 
щей.

А
шой

очевидно, их в порядке ве

нам кажется, что это боль- 
непорядок.

Мы ждем, что вы, тов. Косма
тое, проявите заботу о своих ра
бочих и создадите для нас нор
мальные бытовые условия.

Д. ВОЛОСКОВ, В. МАТА
НОВ, Ю. НАУМОВ, В. МОР
ГУНОВ, А. ТЮЛЕНЕВ, 
В. ИВАНОВ и другие, все
го 45 человек.

совых изделий. Вошел на нее — 
и волосы дыбом поднялись от 
хаоса, который творится тут. 
Строительные материалы валяют
ся как попало, шпунтовка сбро
шена кострами, (шлакоблоки и 
кирпич—кучами. Часть побита и 
засыпана шлаком. Да это видно 
и на снимке. Очевидно, хозяин 
здесь плохой, забыл о хорошем 
правиле: подготовь с вечера, ут
ром не будешь искать. Несмотря 
на аврал, дела идут вяло, пото
му что руководители управления, 
торопясь нагнать побольше рабо 
чих, договорились с бригадами 
штукатуров из управления № 752, 
чтобы те работали во вторую 
смену. И платят им так, как по
лагается «левакам».

А к своим рабочим отношение 
совсем другое. Подчас и наряды 
срезают, а когда и не оплатят 
положенного. Так было с брига
дой плотников тов. Поспелова. Да 
и наряды не вовремя дают.

А. ПОПОВ.

Ситцевый бал
Ситцевые балы 

бах Свердловска 
в рабочих клу- 
проводятся не

впервые. Однако на балу, про
шедшем 1 июня в клубе строи- 
лей на Рабочем поселке, было 
много нового и интересного.

Начать с того, что в то время, 
как часть молодежи оживленно 
танцевала, в фойе клуба была ор
ганизована выставка — продажа 
ситцевых тканей. Здесь же руко
водительница кружка кройки и 
шитья К- Д. Усолкина раскраи
вала купленные материи на пла
тья.

Работники клуба позаботились 
о том, чтобы молодежь не скуча
ла. Викторины сменялись загад
ками и играми.

Но «гвоздем» вечера был кон
курс на лучшее платье. (Призом 
явился раскрой на ситцевое пла
тье. Немало девушек претендова
ло на приз, и жюри пришлось 
тщательно отобрать лучшее из 
платьев. Победителем была приз
нана Зинаида Окунь. В ее платье 
фасон хорошо сочетался с рас
цветкой материи.

Весело и оживленно прошел 
бал. Жаль только, что на нем ма
ло было молодых строителей.

В. КАУШАНОВ.
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